

## SII asegura que reavalúo 2026 será transparente y sin aumentos significativos

En su presentación ante la Comisión de Hacienda del Senado, el director del Servicio de Impuestos Internos (SII), Javier Etcheverry, abordó el Reavalúo de Bienes Raíces No Agrícolas que se aplicará en 2026. La autoridad aseguró que el SII busca “utilizar toda su capacidad y atribuciones para que el proceso sea el mejor posible, transparente y que el nuevo valor fiscal de las propiedades refleje la situación que está sucediendo en el mercado”. Frente a las inquietudes por eventuales alzas, Etcheverry fue enfático: “No hay ningún antecedente que permita anticipar un alza importante”. También señaló que “una de las medidas corresponde a aumentar y mejorar la información disponible para los contribuyentes sobre la determinación del avalúo fiscal de sus propiedades”.

